

萩原邸に座り込む

炭労の中央行動

一月十六日、炭労中央行動団(四十人)は北炭夕張新鉱の再建と十一月分の賃金の支払いを要求して、北炭資本の元会長(現三井綱光会長)宅に座り込む抗議行動を行いました。

この日は、東京でも初雪が降るほど寒気がひびく状態でした。冷えたデモ隊の中には「会社はヤマがつかれる」と叫ぶ人もあり、労働者にどのような合理化に協力させてきたか、その結果が九十三人の仲間を犠牲にしたと、また、ある主婦は「今度あがってくる人は誰さんだろうか。早くあがってくるとよいけれど...仲間たちの遺体は見られぬほどひどいかわりやうだ」と話していました。

十六時十五分、交渉を終えた代表団は帰ってきて、野呂委員長が説明がありました。

「萩原氏は『山根管理入、大山専務さんの立場を考慮して、すべては言えないが賃金はできています。十八日に回答します』と断言している。私たちの目的は達成したと判断する」と報告があり、座り込み抗議団はこれを承認し、今後、座り込みには、政府は現行石炭政策に責任をもち、北炭再建における資金面の援助を行え、炭鉱労働者・産炭地住民を犠牲にする閉山合理化反対、北炭再建のため萩原は私財をなげだせ、と誓った。

(この項、芳川組組長)



一月十六日、炭労中央行動団(四十人)は北炭夕張新鉱の再建と十一月分の賃金の支払いを要求して、北炭資本の元会長(現三井綱光会長)宅に座り込む抗議行動を行いました。

この日は、東京でも初雪が降るほど寒気がひびく状態でした。冷えたデモ隊の中には「会社はヤマがつかれる」と叫ぶ人もあり、労働者にどのような合理化に協力させてきたか、その結果が九十三人の仲間を犠牲にしたと、また、ある主婦は「今度あがってくる人は誰さんだろうか。早くあがってくるとよいけれど...仲間たちの遺体は見られぬほどひどいかわりやうだ」と話していました。

十六時十五分、交渉を終えた代表団は帰ってきて、野呂委員長が説明がありました。

「萩原氏は『山根管理入、大山専務さんの立場を考慮して、すべては言えないが賃金はできています。十八日に回答します』と断言している。私たちの目的は達成したと判断する」と報告があり、座り込み抗議団はこれを承認し、今後、座り込みには、政府は現行石炭政策に責任をもち、北炭再建における資金面の援助を行え、炭鉱労働者・産炭地住民を犠牲にする閉山合理化反対、北炭再建のため萩原は私財をなげだせ、と誓った。

(この項、芳川組組長)

入坑点検を実施

五十一項目の改善要求

四山鉱で連続事故

三池労組では、今年初の執行部粉散布強化、水処理、坑道改善など、五十一項目の改善要求を、一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。

三池労組では、今年初の執行部粉散布強化、水処理、坑道改善など、五十一項目の改善要求を、一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。

三池労組では、今年初の執行部粉散布強化、水処理、坑道改善など、五十一項目の改善要求を、一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。一月二十一日、四山鉱(松藤吉)で実施した。



松崎 恵章さん

松崎 恵章さん、長女・淳子さん、長男・弘憲さんの二人。どうも結婚して別々に暮らしている。

▼昭和四十年、最愛の妻・安子さんを病気で失ったときの打撃は大きかった。当時弘憲さん、

松崎さんは、いま尾市人、万田社宅西町6棟で一人住い。



松崎さんは、いま尾市人、万田社宅西町6棟で一人住い。

労働戦線統一についての わたくしたちの態度

第10回委員会への提案

労働戦線統一問題をめぐる産別(炭労)の態度が、一月十日の書記長会議で提起され、同二十六日の炭労中央委員会決定されることになりました。

三池労組では、かねてより準備参加は有義の再編成であるという立場から、反対の意志を明らかにしてきましたが、さらに検討を深めていたために、去る二十三日の委員会への提案を、資料として掲載いたしました。なお、同委員会ではなお補強する意見も多く出され、それを集約の上、炭労中央委員会に臨むことになりました。

今日の段階では、とくに労働組合が大きく結集し、政治的・軍国主義的・軍国主義的傾向に強まる必要はない。炭労の統一は、労働者の要求を前進させるために、労働者が大同団結し、戦線を大きく結集していくことが必要である。

そのため、われわれは労働戦線統一のため努力し、何よりも総評労働運動の強化の立場で、総評の八〇年度運動方針を確認した方針を支持し、共通の要求にもとづく共同行動を通じ、選別反対・全統統一を前面にかけ、総評民間が一致して行動することの、民間単産幹事会の意志統一を支持して、今日まで民間の主導的役割を果たしてきた。

(一) 略

八〇年代に入り、産業構造の変化、財政危機、高齢化など、社会構造の変化、国際経済摩擦の激化、国際緊張の高まりなど、国際・国内面からも経済・社会のあり方に重大な選択が迫られる情勢にある。

このようなとき、労働組合が、(一)書記長会議における質疑

(二) 今次労働戦線統一問題に関する

(三) 中央委員会の日程は変更しない。理由は、労働問題は昨年十月段階より経過を報告して、各支部とも炭労の大綱的な考え方や流れは理解されていると受けとめている。

(四) 炭労中央委員会に

きで、大会案書に労働問題を二項目おとし、三月の大会で決定すべきである。

(一) 炭労をとりまく今日の情勢は、八二春闘をとりまく今日の情勢と異なり、統一準備会参加以降の「闘争の確立」と、北炭夕張新鉱の再建問題が先決である。

当面、八二春闘・新鉱再建問題を全力でとりくみ、この解決をみた後、労働戦線統一問題にどう取り組んでいくべきか。

(二) 炭労が産別別として、統一準備会に参加するからといって三池労組がたまたま炭労を脱退することはない。

(三) 炭労が産別別として、統一準備会に参加するからといって三池労組がたまたま炭労を脱退することはない。

(四) 炭労が産別別として、統一準備会に参加するからといって三池労組がたまたま炭労を脱退することはない。